学校だより





鈴鹿市立合川小学校

N o . 22 令和 3 年 11 月 25 日

授業参観

11月24日(水)の5限目に、今年度初めての授業参観を行いました。1年生は国語「じどう車ずかんをつくろう」、2年生は算数「九九表・九九ビンゴ」、3年生は算数「重さのくらべ方を考えよう」、4年生は国語「伝わる言葉 慣用句」、5年生は算数「比べ方を考えよう」、6年生は道徳「ちがいのちがい」、オアシスは国語「ひらがなやかたかなのれんしゅう」の授業を参観していただきました。

1年生保護者の皆様には、小学校での授業の様子を初めて参観していただきました。 児童ひとりにつき保護者1名の参観、昇降口での手指の消毒等、新型コロナウイルス感 染症予防にご協力いただき、ありがとうございました。次回は1月28日(金)に実施する

予定です。



1年 国語



2年 算数



3年 算数



4年 国語



5年生 算数



6年生 道徳

校長先生テスト

2年生は今,算数で九九の学習をしています。最初に5の段を学習し、2の段,3の段,4の段,6の段・・と学習してきました。

子どもたちは習った段の九九を覚えたら、まず、担任の先生のテストを受けます。そして、担任の先生のテストに合格したら休み時間に



校長室を訪れ、私がバラバラに言う九九に答えられるか、テストを受けます。合格したら 九九カードのその段に小さな合格シールを貼っています。すべての段に合格すると、九九 カードの裏に大きな金メダルのシールを貼ります。子どもたちはがんばって九九の学習に 取り組んでいます。ご家庭でも子どもたちの九九の学習にご協力をお願いします。

家庭学習強化週間

11月26日(金)~12月2日(木)までの1週間,今年度2回目の家庭学習強化週間を実施します。11月18日(木)19日(金)に修学旅行があったため、中学校のノーメディア週間とは日程がずれてしまいました。

今年度から合川小学校ではメディアの利用を控えることに重きを置くのではなく、家庭学習の定着をめざすことに重きを置く取組に変更しました。1学期に実施した際の児童の「自分の感想」には「家庭学習がんばりカードになったら全部〇になりました。うれしかったです」「家庭学習が思ったよりもできてよかった。前よりこっちのほうが自分ではうまくいったと思いました。」「メディアもうまく活用しながら学習に取り組むことができた。」といったものがありました。

また、保護者の方の「お家の方から」にも「ノーメディアより、やりやすかったね。学習が終わったらごほうびで TV やゲームができたのでそれに向かってできたと思います。 すべて○にできたことは本当にすごいことと思います」というものもありました。

前回の結果は右の表の通りでした。本校では、「学年×15分」を家庭学習のめやすの時間としています。学校だより19号でもお伝えしましたが、11月に実施した児童アンケートで「『15分×学年』の時間、家で勉強していますか」という質問に「はい」または「どちらかというとはい」と答えた児童は88%で、昨年度より8%増加しました。

	めやす	平均家庭	達成率
	の時間	学習時間	
1年生	15分	28分	80%
2年生	30分	65分	89%
3年生	45分	63分	78%
4年生	60分	79分	6 7 %
5年生	75分	127分	86%
6年生	90分	105分	50%

学年別にみると、1年生100%,2年生60%,3年生94%,4年生85%,5年生100%,6年生75%でした

本校では、学年の家庭学習のめやすの時間を考えた宿題を出しています。また、3年生以上(今年は2年生も取り組んでいます)には、宿題以外に自主学習に取り組むことを呼びかけています。子どもたちは自分が興味を持ったことやさらに力を付けたいことを調べたりして、ノートにまとめています。これまでは各教室に子どもたちが取り組ん



だ自主学習のノートを掲示していましたが、2学期から2階トイレ前にも各学年の子どもたちが取り組んだ自主学習のノートをまとめて紹介するコーナーを設けています。

お子様がどのレベルに挑戦したらよいか、また宿題以外にどのような学習に取り組むのがよいか、「家庭学習の手引き」を参考にアドバイスをしていただきたいと思います。子どもたちの学習意欲を高め、落ち着いて家庭学習を行う習慣を身に付けられるよう、ご協力をお願いします。